
 
 

Gruppo Consiliare del Partito Democratico                  Biella,  9 novembre 2011 

 

                                                                           

                                                                                    Al   Sindaco di  Biella 

Interrogazione con risposta in aula 

 

 

Oggetto: Centro medico per la cura di patologie oncologiche – Fondazione Tera. 

 

 

     Vista l'interrogazione presentata il 26.10.2011 al Presidente della Giunta della Regione Piemonte 

dal Consigliere Regionale Wilmer Ronzani, relativa alle valutazioni in merito al progetto della 

Fondazione EMC3 per realizzare a Biella un centro medico per la cura di tumori in età pediatrica; 

 

    Considerata l'importanza che il progetto può rivestire per il territorio biellese in stretta sinergia 

con le autorità sanitarie locali, più volte ribadita nel recente dibattito svoltosi in Consiglio 

Comunale nella fase di approvazione della specifica Variante urbanistica; 

 

    Prendendo atto, non senza stupore, del  tenore della risposta dell'Assessore Regionale Monferino, 

là dove recita:  

“in definitiva non è possibile esprimere alcuna valutazione specifica e circostanziata in merito ad un 

progetto di cui non si ha copia (nemmeno l'ASL di Biella)  né comunicazione formale da parte del 

soggetto attuatore”, 

ed in particolare dove sostiene: 

“l'eventuale parere del Ministero della Salute, al cui esame il progetto sarebbe sottoposto, non 

prescinde dalla valutazione regionale, cui spetta il compito di analizzare ed individuare ogni 

fabbisogno sanitario del proprio territorio”; 

 

  Onde evitare incomprensioni e fraintendimenti che potrebbero ostacolare o rallentare l'iter di 

approvazione del progetto, i sottoscritti, Vittorio Barazzotto, Diego Presa e Nicoletta Favero  

Consiglieri comunali del Partito Democratico, chiedono al Sindaco e all'Assessore competente: 

 

A) Per quale motivo le Autorità Sanitarie locali non sono state coinvolte sin da subito nel processo 

di condivisione del progetto, 

B) Come intendono procedere, d'intesa con i proponenti, per recuperare il ritardo informativo e 

procedurale in modo da consentire  agli organismi preposti tutte le valutazioni necessarie in tempo 

utile alla realizzazione delle opere. 

 

                                                                             I Consiglieri Comunali  

                                           Vittorio Barazzotto    Diego Presa     Raise Doriano     Nicoletta Favero      

 


